

Diagonales : Méditations pascaliennes

11-01-2017

En l'état des choses, les dispositifs de pilotage automobile automatique semblent incapables de guider les véhicules place de l'Etoile – comme les Parisiens continuent d'appeler la place Charles-de-Gaulle quand il s'agit d'évoquer la circulation. L'impératif de prudence qui régit leurs algorithmes les paralyse. Pour conduire au pied de l'Arc de Triomphe, il faut prendre des risques.

L'homme : un algorithme qui ose ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com